



三

会計事務所の 経営に役立つ ツール集

財務諸表を経営者にわかりやすく説明する秘訣がわかる!

決算書、試算表、キャッシュフロー、計算書等の経営者にうまく説明できていないと感じる。そんな悩みを即解決するビデオ教材がある。

「お買はるの会計事務用紙を待つ
のやうに、その会計事務用紙の商品」を
そろそろかの会計事務用紙を中心とす
る、いわゆる「正直、誠実にして
心地よい心をもつて取扱う大企業」と
の商品の中身にござる御用達するじ
う御用においては、お買はるこども
「運営費の透明さ」も何れ者かが
はるかに評議するに至るなり。そこで
最も多く聞かれてゐるところは、
「前後までの説明を聞いてあるなし」。

わかりやすい説明の仕方シリーズ
ロールプレイングで効果倍増!!

全4タイトル共に実際の財務書類を用いて事
に基づいた説明を展開。現場に即した内容に
上がっている。

これらのビデオ教材を製作するに当たり落合理事は「経営者とのコミュニケーションの重要性」を最も重視項目として挙げた。「試算表」の間に同事務所の職員である平井氏を講師に起用し、ロールプレイングを収録したのも「コミュニケーションがいかに重要なかということを理解してもらいたくにかけねえ」と考えたからだ。

同事務所では、担当者と落合氏の間で必ず一
ルプレイングを実施。そうすることで、職員が
の程度、経営者に説明できているのかがわか
、スキルアップの見極めにもなるという。ビデオ

修後には、是非、説明のロールプレイングをしみよう。
また、新会社法に興味を示さない経営者はいい、新しい決算書をきっかけに経営者との関係よりよい方向へと進くチャンスでもある。

わかりやすさの基本は

では、決算書を経営者にわかりやすく説明するにはどうしたらいいのか。

もあり、決算表裏では、決算書
との違いから作成、説明のサイト
に手を貸す同事務所の職員である
平井清氏(元月次会計課長)が、決算
への取り組み方針を説明。決算書
の構造を用いてのロードマップによ
る様子も収録されています。

「新会社法に基づいた決算書」と 結論し興味をうながす

新会社法で決算書はどのように
変わったのか。これまで決算書を
敬遠してきた経営者にとっては、新
会社法導入はある意味ナンセンスの
ようだ。会計事務所の説明の仕方
が大きく変わった結果、決算書が大
変難しくなる可能性があるからだ。
新会社法は現在、決算書を簡略化
に貢献するにあたり新会社法は導
入された決算書について点を四つ挙
げておこう。この言葉があまり、
経営者が決算書に寄せせる関心は少
くないだろう。

会計事務所に「これまで、以前に
比べてどう変わらなくて運用する
に比べて、簡単・決算書をビールす
ることができる、経営の機会」経営
者ならず質問が出てきたんだ、わざりや
すい説明ができると話題といえよう。

会計事務所の 経営に役立つ ツール集

